



France Gélinas
La députée de Nickel Belt MPP

PETITION
PÉTITION

PETITION – CONTRACEPTION UNDER OHIP
PÉTITION – CONTRACEPTION sous le RAMO

To the Legislative Assembly of Ontario: / À l’Assemblée législative de l’Ontario :
***WHEREAS** Ontario residents should have the ability to make their own choices about their health and family planning;*
***ALORS QUE** les résidentes de l’Ontario devraient pouvoir faire leurs propres choix concernant leur santé et la planification familiale;*
***WHEREAS** cost is the greatest barrier to access contraceptives in Ontario; / **ALORS QUE** le coût est l’obstacle principal à l’accès aux contraceptifs en Ontario ;*
***WHEREAS** prescription birth control is only covered for residents, under the age of 25 without insurance;*
***ALORS QUE** la contraception sur ordonnance n’est disponible que pour les résidentes de l’Ontario, de moins de 25 ans et sans assurance ;*
***WHEREAS** British Columbia and Manitoba, already provide prescription contraceptives to everyone under their health care plans; this helps thousands of people access prescription birth control. / **ALORS QUE** la Colombie-Britannique et le Manitoba fournissent déjà des contraceptifs dans le cadre de leur régime de soins de santé, ce qui permet à des milliers de personnes d’avoir accès à des contraceptifs sur ordonnance.*
WE, the undersigned, petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: to immediately cover universal access to all prescription contraceptives.
NOUS, soussignées, pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario : de immédiatement couvrir l’accès universel à tous les contraceptifs sur ordonnance.

Signature	Name-Nom (print-lettres moulées)	Address-Adresse	City-Ville	Postal Code Code postal	Email-Courriel

Please return petitions with originals signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, 5085 Hwy 69, Unit 15, Hanmer, ON P3P 1P7
Your email address may be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel pourrait être ajouté pour recevoir notre bulletin électronique mensuel